
 
Ratsherr Kühl erläutert den Antrag. 
 
Ratsherr Andresen erklärt, für die SPD-Rathausfraktion in der Ratsversammlung einen An-
trag auf Zurückstellung einbringen zu wollen. Man wolle die Satzung insgesamt prüfen und 
ggf. überarbeiten. 
 
Herr Stadtrat Dörflinger weist darauf hin, dass die aktuelle Fassung der Satzung erst kürzlich 
- im November 2018 - beschlossen worden sei. Zudem sei die beantragte Frist mit 6 Mona-
ten außergewöhnlich lang. 
Auf Nachfrage bestätigt er, dass die geltende Satzung anzuwenden sei und dass entspre-
chende Bescheide erlassen worden seien.  
Herr Stadtrat Dörflinger sagt zu, die Möglichkeit zu prüfen, angesichts der bevorstehenden 
Änderung der Satzung in den betroffenen Fällen den Vollzug auszusetzen. 
 
Im Rahmen der Vorberatung gibt der Hauptausschuss kein Votum ab. 
 


